

42 Siswa siswi SMK Dapat Kesempatan Langsung Bekerja di FIFGROUP



JAKARTA : PT Federal International Finance atau FIFGROUP yang merupakan anak perusahaan milik PT Astra International Tbk menggelar kegiatan EXPLORE (Experience Learning for Student) yang telah dilakukan sejak bulan Oktober 2019 guna memberikan dukungan bagi dunia edukasi sekolah menengah kejuruan dengan memberikan fasilitas kerja praktik.

Explore merupakan kegiatan pelatihan kerja dengan metode pengajaran di kelas maupun terjun langsung ke kantor cabang dengan pelatihan selama 3 bulan. Siswa dan siswi diberi kesempatan untuk melakukan praktik di cabang-cabang FIFGROUP diantaranya Sunter, Cakung, Bungur, Pramuka, Bogor, Parung, Cibinong dan Cileungsi. Melalui program EXPLORE peserta juga akan mendapatkan pembekalan dari fasilitator yang hadal serta pengalaman pada fungsi kerja *Collection Field*, *Field Verifier*, *Marketing Credit Executive* dan *Credit Application Processor*.

Melalui program *insertion curriculum* ini, FIFGROUP bekerja sama dengan SMK Hang Tuah I Sunter dan SMK PGRI 3 Bogor sejak Oktober 2019 yang akhirnya pada hari ini mencapai puncaknya. Setelah melewati setiap rangkaian pelatihan, mulai dari In-Class Training, On-the Job Training, dan Final Test, siswa/siswi yang ada di ruangan ini secara resmi dinyatakan LULUS dari program FIFGROUP EXPLORE Batch 2019.

Program EXPLORE Batch 2019 memiliki total keseluruhan peserta sebanyak 70 siswa dan siswi, dimana 60%, yaitu 42 siswa dan siswi dinyatakan lulus dengan nilai standar kelulusan lebih dari atau sama dengan 70 pada program ini. Dimana siswa siswi dapat menggunakan kesempatan tersebut untuk berkarir bersama FIFGROUP setelah lulus sekolah nanti.

Tepat di hari kelulusan yang berbahagia ini, siswa dan siswi yang dinyatakan lulus akan mendapatkan Lanyard Simbolis, Sertifikat (Golden Ticket) dan juga Backpack sebagai simbol tanda kelulusan yang diberikan langsung oleh Sutjahja Nugroho selaku Director Human Capital, General Support dan Corporate Communication beserta Esther Sri Harjati selaku Human Capital Division Head

Sutjahja Nugroho selaku Director Human Capital, General Support dan Corporate Communication FIFGROUP meyampaikan rasa terima kasih kepada mitra Sekolah Menengah Kejuruan yaitu SMK Hang Tuah 1 Sunter dan SMK PGRI 3 Bogor atas *support* dan kesempatan yang diberikan kepada FIFGROUP untuk menjalankan kegiatan FIFGROUP EXPLORE. “Saya ucapkan selamat kepada anak-anak, atas pencapaian prestasi pada program EXPLORE. Semoga program ini benar-benar bermanfaat dan digunakan untuk membangun karya dan cita bersama FIFGROUP,” tutur Sutjahja



Director Human Capital, General Support dan Corporate Communication FIFGROUP Sutjahja Nugroho memberikan sertifikat tanda kelulusan kepada peserta EXPLORE



Sutjahja Nugroho selaku Director Human Capital, General Support dan Corporate Communication FIFGROUP, Bahrudin selaku Kepala Sekolah SMK Hang Tuah 1, Musab Marta (Siswa Terbaik Hang Tuah 1), Hanna Nurannisa (Siswi terbaik SMK PGRI 3 Bogor), Ujang Abdurohim selaku Kepala Sekolah SMK PGRI 3 Bogor bersama dengan Esther Sri Harjati selaku HC Division Head dan Zuriaty selaku Head Department Human Capital Recruitment, Talent & Career Management. Explore (Experience Learning for Student) merupakan kegiatan pelatihan kerja dengan metode pengajaran di kelas maupun terjun langsung ke kantor cabang dengan pelatihan selama 3 bulan. Siswa dan siswi diberi kesempatan untuk melakukan praktik



in peserta EXPLORE berlangsung di Menara

Jajaran Direksi dan Manajemen bersama dengan

siswa siswi dan guru sekolah SMK PGRI 3 Bogor. Explore (Experience Learning for Student) merupakan kegiatan pelatihan kerja dengan metode pengajaran di kelas maupun terjun langsung ke kantor cabang dengan pelatihan selama 3 bulan. Siswa dan siswi diberi kesempatan untuk melakukan praktik di cabang-EXPLORE berlangsung di Menara FIF Head



Jajaran Direksi dan Manajemen bersama dengan

siswa siswi dan guru sekolah SMK Hang Tuah 1 Jakarta. Explore (Experience Learning for Student) merupakan kegiatan pelatihan kerja dengan metode pengajaran di kelas maupun terjun langsung ke kantor cabang dengan pelatihan selama 3 bulan. Siswa dan siswi diberi kesempatan untuk melakukan praktik di cabang-cabang FIFGROUP. Kegiatan pelantikan kelulusan peserta EXPLORE berlangsung di Menara FIF Head Office (19/12).

Tentang PT Federal International Finance:

PT Federal International Finance merupakan anak perusahaan Grup Astra yang bergerak di bidang usaha pembiayaan ritel khusus sepeda motor Honda yang diproduksi oleh PT Astra Honda Motor Tbk., anak perusahaan PT Astra International Tbk.

Tepat 1 Mei 2013 Perseroan melakukan proses rebranding dengan meluncurkan *new identity* berupa logo baru berbentuk sidik jari dan penyebutan nama perseroan menjadi FIFGROUP yang merupakan grup manajemen dari FIFASTRA untuk pembiayaan sepeda motor, SPEKTRA untuk pembiayaan elektronik dan perabot rumah tangga, DANASTRA melayani pembiayaan multiguna dan AMITRA yang melayani pembiayaan syariah. FIFGROUP merupakan perusahaan pembiayaan sepeda motor dan elektronik terbesar di Indonesia dengan 220 kantor cabang dan 416 Point of Service (POS).

Social Media

Facebook : FIFCLUB

Instagram : FIFCLUB

Twitter : @fifclub

Youtube : FIFCLUB

Website : www.fifgroup.co.id

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi :

Yulian Warman

Chief of Corporate Communication and CSR FIFGROUP

MENARA FIF Lt. 3

Jl. T.B Simatupang Kav. 15

Cilandak, Jakarta 12440

e : yulian.warman@fifgroup.astra.co.id